

Tokio, 21.—Los diarios de ésta anuncian que los 326 japoneses capturados en la batalla de Herkentai fueron atados los unos á los otros y exhibidos en las calles de Mukden. Esta noticia procede de fuente china y no ha sido posible confirmarla pero se dice que se hará investigación oficial y si fuere cierto el gobierno japonés protestará.

San Petersburgo, 21.— Se ha suspendido por espacio de tres meses la publicación de los periódicos liberales Nashidni y Nashzhiezin.

Tokio, 21.— Se ha recibido aviso de que los rusos han construido dos ferrocarriles de vía angosta, el uno entre Fushan y Yemting y el otro entre Fushan y la parte superior del Shake. La construcción de estas vías tomada en cuenta con las otras actividades indica el plan de separar la izquierda de Kuroki. Kuropatkin aumenta constantemente sus defensas, lo que indica su resolución de mantenerse en sus posesiones. Notician del Cuartel General del ejército japonés que los rusos trasladaron una división del frente del centro japonés al frente de la izquierda del centro del cerro de Fa. Marcharon varias columnas al O. de Wanchiayentatzu. El Sábado los rusos bombardearon las líneas japonesas pero estas casi no contestaron por que el cañoneo fue muy ineficaz. Han llegado más de 50.000 hombres de tropa nueva rusa. Hay indicaciones de que es la intención de los rusos adoptar la ofensiva.

San Petersburgo, 21.— El Senador Chidiovsky es Presidente de la comisión que nombró el Emperador para averiguar lo que piden los obreros. En una nota que se expidió hoy se invita á los patronos y obreros á elegir sus representantes en dicha comisión.

Aquellas fábricas ó industrias que dan empleo á no menos de 100 obreros tienen derecho á elegir, mientras los obreros de los varios establecimientos podrán escoger electores, quienes el 30 de marzo elegirán 45 delegados que formarán parte en la Comisión. Cada establecimiento que emplea de 100 á 500 individuos tiene derecho á un elector, y los que emplean de 500 á 1000 dos electores. Aquellos establecimientos que dan empleo á más de 1000, tienen derecho á un elector por cada quinientos.

Tanto mujeres como hombres podrán votar, pero los delegados han de ser varones que han trabajado por lo menos 2 meses en sus respectivas fábricas. Las elecciones han de ser completamente libres, sin la intervención de los patronos. La nota garantiza la seguridad personal de los delegados. Aunque la familia imperial no irá á Moscow, se celebrará en Tzarkoeselo una misa de requiem por el alma de Sergio, simultáneamente con la que se celebrará en Moscow, aunque asistirán los representantes de los varios gobiernos que se hayan en camino para San Petersburgo.

Londres, 21.—El corresponsal del Standart en San Petersburgo considera la supresión de los diarios liberales, como una indicación de que el Gobno ruso ha resuelto contestar el asesinato de Sergio con medidas reaccionarias. La suspensión se hizo por orden de Boulignan.

Londres, 21.— Un despacho oficial de San Petersburgo confirma que la paz no fué solamente discutida, sino aceptada en principio bajo las condiciones siguientes:

Corea será puesta bajo la soberanía japonesa. Puerto Arturo y la península de Liao Tung serán cedidos al Japon. Vladivostock se declarará neutral y abierto al tráfico del mundo, sin restricciones. El ferrocarril chino del Oeste será puesto bajo una administración neutral é internacional. La Manchuria hasta Harbin será devuelta á la China, como parte integrante

del imperio. La dificultad será la indemnización que pide el Japon, pero según opiniones fidedignas en San Petersburgo, vista la situación interior y la enorme dificultad de continuar la guerra, hará que se arregle en breve lo cuestión de indemnización, pero todavía es posible que Rusia arriesgue otra batalla antes de decidirse.

Sondres, 21.—El corresponsal del Daily Telegraph transcribe como un testigo presencial la siguiente descripción de lo que sucedió en Tarkoesela. Cuando llegó la noticia del asesinato de Sergio, el Czar se despidió del príncipe Leopoldo de Prusia, cuando llegó el general Hesse trayendo la funesta noticia del asesinato de Sergio. Tan luego lo comprendió abandonóle la sangre el rostro, y la cabeza le cayó sobre el pecho; por algunos momentos guardó silencio; al rato dijo: "Pero como es esto, todo está quieto, las huelgas están concluyéndose y está disminuyendo la excitación. Que es lo quieren. El Gran Duque Vladimir fué terriblemente afectado. Su salud está desde hace algún tiempo completamente quebrantada.

Varsovia, 21.—Han sido arrestados por la policía y soldados varios alumnos mayores de edad de las escuelas superiores por haber estado instando á los alumnos menores de sus clases.

Odesa, 21.—Cualquiera que sea el sentimiento de los individuos, ninguna clase de la sociedad ha manifestado ni pesar ni aprobación por el asesinato de Sergio. Los obreros y estudiantes manifiestan públicamente su regocijo. Los periódicos de Rusia ni comentan el crimen. Los teatros y otros lugares públicos están rodeados de fuertes escoltas para impedir una repetición de lo que sucedió anoche: cuando salían los concurrentes vivaron al asesino.

París, 21.—Avisa una carta de Génova dirigida á una sociedad socialista de ésta que la Junta local de Moscou del partido socialista imprimió 5000 copias del manifiesto en que se anuncia q' la ejecución de Sergio será seguida de otras y que ya se han firmado varias sentencias. No dice quienes son los condenados. Se asegura, sin embargo, que el primero de la lista es el Gran Duque Alejo. Gran cantidad de estas proclamas ha sido distribuída entre la Guarnición del Kremlin.

Panamá, 21.— Se anuncia oficialmente que desde el primero hasta el 20 del mes en curso, hubo cinco casos de fiebre amarilla de los cuales tres fallecieron, uno se curó y el otro permanece enfermo. Demuestra esto una notable mejoría en la higiene á pesar del aumento continuo de los extranjeros. La fumigación continúa pero se han adoptado medios más prácticos.

Londres, 21.— Avisa un despacho de Cracovia para el Daily Mail que después de averiguaciones hechas en Galitzu los organizadores responsables de la huelga polaca confie-

Hacemos la moda y hacemos el precio

Los modernos estilos americanos, como hoy se estilan en New York y los precios increíbles á que vendemos el calzado ESTRICTAMENTE cosido á mano, sólo aquí se obtienen. Tenemos muy sabrosos é higiénicos calzados de lona blanca ó de color, con ó sin suelas de caucho.

El afamado betúngrasa **MAGNET** tamaño grande á 10 céntimos lata

Todo esto—ya se sabe—donde y sólo donde **ARTAVIA**

san q' ha concluído la huelga política en Polonia y que el proximo paso que se dará es el de organizar é instruir militarmente á 400.000 miembros á quienes aseguran los cabecillas podrán llamarse,

Las armas para esta hueste se están importando de contrabando de las fábricas austriacas y alemanas. Los conspiradores tienen por objeto el establecimiento de la República Polaca independiente.

Los caudillos niegan toda conexión con el asesino del Gran Duque Sergio, pero al mismo tiempo exprésanse satisfechos de que haya sido así su muerte.

CERVECERIA

TRAUBE

LAGER BEER

CERVEZA NEGRA MARCA — ESTRELLA —

BEST STOUT PORTER

DE PREFERENCIA

LA VALENCIANA de los hermanos Madrigal es una tienda bien surtida en donde los clientes hallarán bordados, encajes, pasamanerías, cuellos, géneros para pecheras, corsets higiénicos, medias para señoras, calcetines, hilo y seda de colores y un magnífico surtido de muñecas. Está situada en el mercado.

CAL DE CONCHA

siempre fresca y de inmejorable calidad, vende por mayor y al detalle, JESUS PRADA, 25 varas al E. del antiguo Museo.

CUSTODIO CORDERO S., en San Mateo, se hace cargo de toda comisión y agencia que se le confie, á módicos precios.

Agencias y Comisiones  
EDUARDO MAROTO

Oficina de Agencias y Comisiones  
Depósito de muebles y mercaderías en general. Acepta toda clase de consignaciones y encargos.—Local: 75 varas al O. de la esquina N. O. del Parque Central.

MAURO R. FERNANDEZ  
— Médico y Cirujano —

Despacha de 12 m. á 3 p. m. en su oficina calle 4ª S, frente al Banco de Costa Rica.

SE ALQUILAN dos cuartos amueblados y con luz eléctrica en sitio céntrico. Doscientas varas de la línea del Tranvía.—Casa de alto Informes en esta Redacción.

ROBERTO SANCHEZ

Frente á La Marina, en el Mercado, al lado de Mr. Aseh  
Avenida Central N° 331

Gran almacén de calzado

de todas clases y á la medida  
Servicios para la clientela de capitales de provincias y demás poblaciones por correo libre de porte  
Ate. en S. Ramón, Jesús Monge A.

AVISO á mi clientela que se me encontrará á toda hora del día en la Barbería de don Pedro Muñoz. Ofrezco además un selecto sexteto de orquesta y estudiantina para bailes, serenatas, banquetes, etc. Todo á precios módicos.  
Tengo encargo de la venta de cuatro guitarras de primera clase.

Victor Maltés

DO YOU WEAR THE  
ARTAVIA'S SHOES?

You will see them everywhere, and they are sent, post free, to any part of this contry.



San José,  
Costa Rica,  
P. O. Box 179  
Limon Agency.

"ARTAVIA'S"

LA TOS Y CATARROS

La medicina más acreditada por sus brillantes

resultados hasta hoy conocida

SE CURAN CON EL TABONUCO AL GUAYACOL

De venta en la botica de La Violeta